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CONSEIL DES SAGES DE LIVERDUN 

 

Compte-rendu de la réunion plénière du 19 février 2019 

 

Préambule : 

Sébastien DOSE étant attendu au château CORBIN pour une réunion avec le 

préfet( validation du permis Lerebourg) prend la parole pour faire part des 

difficultés rencontrées lors du choix d’attribution des voyages aux participants. 

  

Commission C1 Voyages 

 

Il y a 33 préinscriptions pour le voyage au Fond d’Urle et 71 personnes pour le 

Lavandou. 

 

25 personnes sont inscrites aux 2 voyages mais dans le cas du Lavandou il n’y a pas 

assez de places pour 71 personnes compte tenu du souhait grandissant de vouloir 

des chambres individuelles. 

Selon le barème des précédents voyages 26 personnes ne pourraient participer au 

voyage du Lavandou et 19 ne pourraient faire aucun voyage. 

 

Proposition travaillée par Pascale ZIEGLER  

-Si on oublie l’idée des vœux prioritaires, on arrive à faire que tous les postulants 

pourraient réaliser un voyage. 

Pascale ZIEGLER va recevoir pendant 15 jours individuellement tous les postulants 

pour leur soumettre cette idée…. 

Une ultime réunion de la Commission C1 Voyages finalisera les conclusions des 

entretiens de Pascale ZIEGLER. 

 

 

Commission C2 Conférences  

 

- Annie et Jacky VEISHAR présentent les conférences, passées et futures : 

  

                  -La conférence sur l’Œnologie par Mr Denis Simermann, a eu lieu  le 

                  15-12-2018 36 personnes étaient présentes satisfaction totale. 

 

                  -la conférence sur l’Alaska présentée par Denis Aubry globe-trotter 

                   a accueilli 50 personnes ; une description particulière du pygargue 

                   symbole de l’Amérique a complété la présentation de cet état. 
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                  -prochaine conférence Bien manger pour bien vieillir le 9 mars à  

                    17h30 Salle de la Champagne. 

 

                  - une présentation de l’eau à Liverdun par J.M.Parent le 6 avril 2019 à  

                   17h30  Salle de la Champagne 

                           

Commission 3 

 

 Thomas CREUSOT présente son travail de mémoire sur le site de Lerebourg, il 

nous a montré à partir du site créé https ://lerebourg.omeka.net/ toutes les 

possibilités de recherche par thème, par noms, par mots-clés etc… pour 

visualiser ce que l’on veut voir ou savoir. 

 

Commission 4  

 

 Marie-Thérèse ARNOULD présente les ateliers qui débuteront à partir du 25 

février 2019 

- 1er Atelier mémoire (7 personnes inscrites actuellement) les lundis de 14h à  

       16h30 pendant 10 séances. 

 

       Les 9 personnes inscrites pour le 2ème atelier seront reconvoquées pour 

       compléter le 1er atelier. 

 

     - pour le 2ème atelier les horaires et les dates sont à redéfinir. 

 

     - Utilisation des smartphones et tablettes (une seule journée) premier  

       semestre 2019. 

 

     - Conférence « Bien dans sa tête » à la retraite (4 ateliers ) en automne. 

     P.S : pour ces 2 derniers ateliers se renseigner au C.C.A.S. si des places sont  

      disponibles. 

 

Commission C5 

 

Soirée du réveillon 2018/2019 

Une rave party non déclarée s’est déroulée dans l’usine désaffectée de Saint-

Gobain. provoquant un brouhaha sonore au sein des habitants de la commune. 

La commune a prévenu les autorités compétentes en  sachant que cette 

manifestation sauvage était sous la responsabilité malgré elle de Saint- Gobain. 

Vous avez pu lire ou voir les articles ou les reportages relatifs à cet incident. 
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Divers 

 

-Collecte des poubelles bleues : une étude en cours pour un ramassage tous les 15 

jours. 

-Félicitations pour le local du cimetière réaménagé. 

-Les pré-travaux de la fibre optique débutent à la Neyette. 

-Mme KOSTRZEWA s’inquiète du manque d’information des faits divers qui se 

produisent dans les différents quartiers de la commune ( cambriolages, agressions, 

etc ) . 

Suite à cette remarque de Madame Kostrzewa, le nécessaire a été fait en ce qui 

concerne la population, à savoir : appel à la vigilance sur le site de la Ville et article 

dans l’Est républicain. 

 

 

Prochaine assemblée plénière le 26 avril 2019 à 14h30 en Mairie salle du Conseil. 

 

Prochaine réunion du bureau le 19 avril 2019 à 14h petite salle de la Mairie 

 

Pour le Président  

 

Robert VINCENT 
 
 
  
   
   
 


